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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定 ８月１０日 ガバナー研究会報告 他 

       ８月１７日  休会（定款第８条第１節） 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ． ５（通算Ｎｏ．2487） 

 

２０１６年 ８月３日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

ツウンバ交換学生挨拶・研究会報告 

 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．４（Ｎｏ．2486） ７月２７日（水）曇り（司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎研究会報告 

 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会  石井康弘委員長 

納涼会のご案内   ９月３日（土） バス午後５時 白井石油さん前より出発 

 

幹 事 報 告     倉持功典副幹事 

週報受理クラブ   水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ 

例会変更通知 牛久ＲＣ ８月１日（月） 午後７時より  甲子亭 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

本日は、ロータリーの友２００９年７月号の友愛の広場に掲載された記事を紹介

させて頂きます。 

投稿した方は、入間ロータリークラブの杉山定太郎さんテーマは〝わが人生〟

です。 

昔の日本は、全体主義的な政治が多分にあって、国家・社会のため個人が犠

牲になるところがあった。現在は、公序良俗に反しない限り、全く自由である。自分

の幸せのため、家族の幸せのため尽くすことができる。 

 人間の寿命となると、人それぞれである。クラブ創立以来の友人は、残念ながら８０歳前後で他界したが、

現在は世の中が進歩して百歳以上の方が数万人もいる中、もったいなかったとつくづく思う。 

 私は、１９１１年生まれで、９８歳になるが、あの世行きなと考えたことはない。 

私が長寿するため実行していることは、 

１．健康を維持するため、食事は、でんぷん・脂肪・ビタミン・タンパク質・ミネラルを意識的にとる。 

２．十分睡眠をとる。（毎日１０時間以上眠る。） 

３．仕事をもつ。（私は機械の設計をしている。） 

４．若い時から酒は、１合以上飲まない。（たばこは１本も吸ったことがない。） 

５．歌が大好きで、民謡を５０曲、流行曲を３０曲暗記し、暇があれば歌っている。 

６．軽い運動をする。 

以上が私の１日であり、１１０歳くらいまで生きたいと思っている。 

 こんな投稿がされていました。９８歳でますます元気なロータリアン、驚きです。 

 さて、自分の日頃の生活を杉山さんの１日と重ねると、飲み過ぎ・食べ過ぎタバコは吸う、どう考えても長生

き出来そうにはありません。皆さんどんな毎日をお過ごしでしょうか？ 

 ここで皆さんも気になったと思いますが、「その後の杉山さんは」とネットで調べたところ２０１１年１２月のロー

タリーの友で『長生きの秘訣１００歳で尚且つ現役ロータリアン、元気印そのもの』と記事がありました。 

翌年の２０１２年１２月２０日（木）の入間ロータリークラブの週報で、退会の記事がありましたがその中で、 

「来年４月１０２歳まだまだ心身ともに元気ではありますが、最近はロータリーの三大義務である「出席」を満足

に果たせず、ロータリーの奉仕活動もご一緒できなくなりました。』との挨拶で退会しています。 

 その後は分かりませんが、変わりなく元気でいらせられる事を願っています。 
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研究会報告  

ロータリー財団  細野真哉副委員長 

日時：７月９日（土） １０：００～１５：００ 

場所：筑西市 ダイヤモンドホール 

 

はじめに白戸ガバナー就任後の最初の仕事としてご挨拶、その後ロータリー財団

総括委員長の藤居委員長の挨拶。 

続きまして、来年２０１７年度は「ロータリー財団１００周年」となることから仙台北ＲＣ

のロータリー財団地域コーディネーター補佐の佐気様から記念公園が行われた。 

昼食をはさみ、午後からはロータリー財団の各委員長からの報告がありました。 

委員長からの主な報告についてご報告致します。 

① 資金推進委員会  野間委員長 

・寄付金について、今年度の財団寄付地区目標 年次基金寄付 一人１３０ドル、ポリオ寄付一人２０ドル、

合わせて１５０ドルと恒久基金（ベネファクター）クラブ一人以上、１,０００ドルの目標設定との話がありまし

た。 

② 資金管理委員会  佐谷委員長 

・ポリオについて、ポリオ根絶のためのロータリーの取り組みの説明があり、長年の取り組みの成果として、

ポリオの発生国は今やパキスタンとアフガニスタンの２カ国となったこと、認知件数もパキスタン１１件、ア

フガニスタン６件と大幅に減少しているとの報告。 

③ 補助金委員会  百目鬼委員長 

・補助金の全体像と地区補助金についての説明。今後のスケジュールとしては、１１月にロータリー財団

に対する理解推進のための出前卓話の実施、来年３月には資金管理セミナー兼地区補助金申請書書

き方セミナー等が予定されており、４月末が次年度の補助金申請の締め切り。 

・今年度の地区補助金申請実績について、現在ＵＳ＄８１,０００、国内プロジェクト５１クラブ、国外プロジ

ェクト３クラブとなっている。 

④ 補助金委員・奨学金担当  大堀委員 

・財団奨学金について説明、現在牛久ロータリークラブを通じて９月からＮＹの大学に入学予定者が１名

いる。 

・グローバル補助金は通年で申請が可能ですが、学生が出発する遅くとも３カ月前までに申請のこと。 

最後に連絡事項として、地区委員により補助金等についての出前卓話を９月以降実施するとのことで、積極

的に依頼頂きたいとの事。 

 

クラブ奉仕委員会  熊谷 昇ロータリー情報委員長 

ＲＩ第２８２０地区 クラブ奉仕研究会が７月１０日、水戸プラザホテルにて 10：３０

より開催されました。クラブからは山牟田雑誌委員長とロータリー情報委員会・

熊谷の２名で参加しました 

白戸ガバナーの点鍾で開会。冒頭の挨拶ではＲＩ規定審議会の定款変更及び

クラブ細則の見直しについて触れ、自らの年度は準備、検討，協議の年度と位

置づけ、今後各クラブでの協議をサポートしていきたいとのことでした。 

今年度は地区情報委員会を立ち上げ、会員アンケートを実施し、問題点の洗

い出し、対策、各クラブへのフォローをしていく。そしてその分析を行い、各クラブにあったクラブの中期活動

計画（２－３年スパン）を立ててもらい、クラブ事業の継続性を高めると同時に活性化につなげたいとの思いを

強くにじませたスピーチをされました 

その後今回のクラブ奉仕研究会開催の趣旨説明を井澤総括委員長（水戸南）が行い、ＲＩの規定審議会の改

訂に対する意見や批判の声があることも紹介し、今後各クラブで理解を進めるとともに柔軟な対応を進めて
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ほしいとのことでした。 

その後、小委員会の各委員長から今年度の取り組みについて下記のテーマで説明がなされました。 

会員増強委員長…・・会員増強と会員維持率 純増 3％ 

情報委員長…・・・・会員満足度調査の分析・定款変更についての助言と支援 

クラブ管理委員長・・ＭＹロータリーへの登録・クラブセントラルへの登録推進 

広報委員長・・・・公共イメージと認知度アップ 

ＨＰ委員会・・・地区ＨＰの活用 

また、今日の研究会では「ロータリーの友」二神典子編集長の講演が企画してあり、「ロータリーの友の楽しみ

方」というテーマでお話をいただきました。友の編集方針や歴史、記事の選定や扱いなど内容について楽し

く紹介され、各クラブでもうまく活用し話題にしてほしいとのことでした。 

昼食時間を３０分にし、１３：００から午後の部を再開。午後からは雑誌委員会・クラブ情報委員会がそれぞれ

分区ごとに分かれグループ討議となりました。各クラブ近況や今回の定款変更の件などの話が出されました

が、各クラブとも今後の課題との認識でした。 

そして、担当カウンセラーの井上パストガバナーの総評をうけ１５：３０分閉会となりました。 

 

クラブ奉仕委員会  山牟田 博雑誌委員長 

７月１０日水戸プラザホテルにて、２８２０地区クラブ奉仕研究会が開催され、当

クラブから情報委員会の熊谷委員長と雑誌委員会から山牟田が出席してまいり

ましたので、ご報告させて頂きます。 

役員ご紹介の後、白戸ガバナーの挨拶がありました。ロータリーに力を一人一

人に輝きを、と言うことで今期３つの事を上げられました。 

１．規定審議会  定款、会則、変更の件 

２．情報委員会の復活をさせ、各地区にてロータリーの認知度を上げていく活

動をしていく 

３．各地区に於いて、中長期計画を掲げて活動していく 

等のご挨拶がありました。 

講師に、二神典子さん 東京築地ロータリークラブに２００９年入会、それ以来雑誌に取り組み現在「ロータリ

ーの友」編集長をなされているとの事でした。 

ロータリーの友を楽しみましょうと言う題材でありました。 

雑誌には、横組みのＲＩ指定記事、公式的な記事を載せているそうです。縦組みは、コミュニケーションの懸

け橋になる記事を載せているそうです。その他もろもろ。 

８月よりクラブを訪ねてと、いうことで各クラブの出来事等募集するそうですので、何かございましたら宜しくお

願いします。 

最後に、ロータリー会員は「ザ・ロータリアン」または「ロータリーの友」何れかを読む義務があるそうです。知ら

ないけど、必要な情報が満載との事、是非読んで頂くようにとの事でございました。 

 

青少年奉仕委員会  登坂 寛委員長 

７月１６日土曜日、水戸三の丸ホテルで開催された青少年奉仕研究会に出席し

てまいりました。開会セレモニーの後、地区青少年奉仕委員会の中の４つの委員

会によるセッションが行われました。 

インターアクト委員会からは地区内インターアクトクラブの５つの高校の生徒さん

達並びに顧問の先生方が出席し、それぞれのクラブからの活動報告がありました。

２８２０地区内のインターアクトクラブは日本で一番少ないとのことで、クラブの設置

に向けて協力をお願いしたいとのことでした。 

ローターアクト委員会からは、地区内ローターアクトクラブの現況についての報告があり、続いて地区ロー
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ターアクト代表者から、活動報告がありました。また、来年度２０１７－２０１８年度の３月に水戸で全国ローター

アクト研修会が開催され、全国から７～８００名ほどのローターアクターが集まるため、地区内ローターアクトの

増強が必要であり、ついては、会員の増強への協力と、提唱していないクラブや分区については提唱の検討

もお願いしたいとのことでした。 

 青少年・ライラ委員会からは、昨年度のライラセミナーの報告がありました。１０月１０日から１１日までの２日

間、行方市の白浜少年自然の家において開催され、一般参加１６名を含む６８名の参加があったそうです。

今年度は１０月１５日から１６日の２日間、県立さしま少年自然の家にて開催されるので、参加希望の方は早

めのお申し込みをお願いしますとのことでした。 

 青少年交換委員会からは、つい最近帰国した３名の１年交換留学生からの報告と、８月に出発する３名の

交換学生の挨拶がありました。また、昨年１２月に行われたタイ３３５０地区への短期留学に参加した生徒さん

達からの報告がありました。来年度の１年交換学生の募集要項は県教育委員会を通じて県内全高校へ近々

配布予定だそうです。また短期留学についてはインターアクトクラブの生徒さんたちを中心に募集するそうで

す。 

 最後に清水パストガバナーより危機管理についてのお話がありました。セクシャルハラスメント問題に対す

る対策をはじめとして広まった危機管理も、近年は様々なハラスメントに加え、テロや事故の対する危機管理

までその内容は広まってきており、青少年に関わる委員会としてはより大きな問題意識をもって取り組まなく

てはならない課題であると感じました。 

 

出 席 報 告   武藤康之委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ３６名 １７名 ０名 ７名 ８１．１３％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥10,000    累計 ￥238,000  

先日、糀屋さんで国際奉仕委員会がありました。１年振りの糀屋さん、再営業開始おめでとうございます。 

瀬戸会員 

ＳＡＡの皆様、先日は有意義な会議にゲストとしてお呼び頂きありがとうございました。頑張って下さい。ポケ

モンＧＯ！には 要注意！！   石井会員 

ＳＡＡ初ミーティング開催しました。今年は、全員欠席のないよう頑張ります。  青木（英）会員 

私のスマホはポケモンＧＯに対応していなくて、反面ホッとしています。  石塚（克）会員 

お弁当の個数を間違えてしましいました。スイマセン。   武藤会員 

例会欠席しました。  雨谷会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 
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